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 Aos vinte seis dias do mês de Julho do ano de dois mil e vinte um, foi realizada a terceira 
reunião da Comissão Permanente III – De Legislação e Normas - do Conselho Municipal 
Antidrogas, de forma remota, através do Aplicativo Zoom e presencial na sala 2, no subsolo do 
CASS.  A Secretária Executiva, Cristina Branco, iniciou a reunião às 14:30 h (quatorze horas e 
trinta minutos), contudo não havendo quórum, tivemos uma segunda chamada às 14:52 h 
(quatorze horas e cinquenta e dois minutos), quando a Presidente da Comissão Sabrina 
Presman, iniciou a reunião com a presença dos seguintes Conselheiros: Srª Luciane Magalhães 
da Silva Beja – Membro Titular da Secretaria Municipal de Habitação; Srª Sabrina Presman – 
Membro Titular da Associação Brasileira de Estudos do Álcool e outras Drogas e a Srª Silvana do 
Monte Lima  - Psicóloga Clínica – Membro titular da sociedade civil de notório conhecimento; e a 
Secretária Executiva Cristina Branco. Os conselheiros a seguir, justificaram suas ausências: Srª 
Gisele Aleluia – membro titular da sociedade civil de notório conhecimento; Srº Vitor Moreira Lima 
– Membro Titular da Associação dos Magistrados do Estado do Rio de Janeiro e Srª Quésia 
Betânia – membro titular da Secretaria Municipal da Assistência Social. A Conselheira Silvana, 
iniciou a reunião propondo que a mesma seja reagendada, na medida que não há quórum para 
deliberações e aponta a necessidade de ao apresentarmos contribuições para revisão do 
Regimento Interno, precisamos anteriormente discutir os objetivos do COMAD, sua finalidade, o 
que queremos alcançar. Luciana Beja, concorda com o reagendamento da reunião, mas propõe 
que as contribuições que os conselheiros possam ter sobre o Regimento Interno sejam 
apresentadas, já que a Coordenadoria Antidrogas e ela mesma tem alguns pontos para serem 
partilhados, conforme havia sido planejado na reunião anterior da comissão. A conselheira 
Sabrina entende que a reunião precisa ser reagendada e apresenta a possibilidade de 
solicitarmos contribuições dos demais conselheiros, colocando que nessa discussão precisamos 
também articular os abjetivos do COMAD, e afirma que está juntando as ideias trazidas pelas 
conselheiras Silvana e Luciane, pois entende que ambas se complementam. Silvana então 
apresenta a proposta de termos como base da discussão, a proposta da Coordenadoria 
Antidrogas, para que a Presidente do COMAD seja contemplada e a partir dessas ideias vamos 
apresentando questões, enriquecendo esta proposta. A Conselheira Silvana esclarece que 
representa a sociedade civil, mas que ter como base a proposta da Coordenadoria Antidrogas, 
tornaria o processo mais fluido. Solicita ainda que os assuntos da Comissão III seja colocado no 
grupo de whatsApp próprio da Comissão. A Secretária executiva informa que fará assim, e 
colocará tamnbém no grupo geral, para publicizar. Sabrina Presman apresenta a proposta: 
reagendamento da reunião, a fim de discutirmos alterações para o Regimento Interno, a partir das 
contribuições da Coordenadoria Antidrogas. A proposta foi aprovada pelos presentes. Foi 
acordado, que os conselheiros serão convidados a enviar para o e-mail do COMAD suas 
contribuições para a revisão do Regimento Interno. Cabendo ao COMAD, organizar essas 
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contribuições por artigos e incisos correspondentes, deixando as contribuições da Coordenadoria 
Antidrogas em vermelho. Sem mais, passamos para os informes gerais, e a Secretária Executiva 
convidou as conselheiras a participarem da live do dia 29/07, às 14h, quando teremos uma 
discussão sobre a Política Nacional sobre drogas, esta realizada pela conselheira Sabrina 
Presman, e a Intercessão desta Política com as Políticas de Assistência Social e da Saúde, tendo 
ainda a participação da nossa Presidente Laura Carneiro e da nossa Coordenadora Geral dos 
Conselhos Érica Arruda. A live será transmitida pela rede social Facebook da SMAS. Não 
havendo mais nada a tratar, a Presidente da Comissão, encerrou a reunião, agradecendo a 
Secretária Executiva e a participação dos conselheiros. 
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